
 

 

 

 

 

 

 

利用者の声（八色の森公園） 令和５年度 

ご意見 お返事 

よい公園でした。また来たいです。 ご利用ありがとうございます。 

引き続き快適にご利用いただけるよう努め

てまいります。 

すばらしい公園でした。 

 

初めて来たのでいい公園だと思います。 

すべり台に日除けシェードがついていて、おど

ろきました。東京の公園では、使用中止になっ

ている所がほとんどなので久しぶりに遊べて

楽しかったです。 

すいかがたべたいです。 公園隣接では 7 月中旬過ぎからＪＡさん直

売所「アグリパーク八色」さん、他で購入す

ることができます。機会があればご利用し

てみてください。 

お茶やランチをする場所があるといい。 公園内には「ワインレストラン葡萄の花」の

他、池田記念美術館内には「イケビカフェ」

などがございます。公園ＨＰ内のリンク集

からも確認することができます。 

今後のイベントある時の声掛け可能であれば、

嬉しいです。 

公園主催含めて公園ＨＰではイベント案内

が掲載される他、奥レクのＳＮＳ等でも発

信していますので登録もおすすめです。 

常設してある(ほうき・あみ)等をかくしてもら

えると嬉しいです。※子供があそぶので 

ご意見ありがとうございます。なるべく使

用してない道具等は片付けておりますが、

定期的に利用に際して必要なものの見直し

もかけていきたいと思います。引き続きご

利用時に気が付いたことがありましたら公

園スタッフや管理事務所にお気軽にご連絡

下さい。 

 

タバコの灰があって気になった場所があった。 

 

 

 

ご意見ありがとうございます。ゴミや汚れ

等は発見次第、掃除しておりますが、もし気

になる部分がありましたら管理事務所まで

お気軽にご連絡下さい。 

いつも公園をご利用いただきありがとうございます。 

公園利用者の皆さまからいただいたご意見等にお答えします！ 
 



きれいな芝生の一角をドッグランにしていた

だけたら来るひん度が多くなると思います。 

 

浦佐公園内設置に関しては現在ドックトレ

ーナなどの方々とも協議打ち合わせを実施

していますが、現状では魚沼市内の奥レク

大湯公園内にドックランがございますので

機会がございましたらご利用してみてくだ

さい。 

ドッグランを作って欲しい。 

犬の散歩の方が多いです。私も含め犬がリード

なしで遊べるドッグランのスペースを作って

頂くことを強く望みます。 

 

ドッグランを作ってほしい。 

 

ブランコをせっちしてほしい。 ご意見ありがとうございました。皆様がよ 

ステージを使った音楽イベントとかコンサー

トとか、国際大の学生と英語で遊ぶイベントと

かあったらいい。 

り一層公園を楽しめるよう今後の管理運営

の改善などの参考にさせていただきます。 

ベンチがもう少しあると良い。ペグダウンでき

るので良い。 

 

ご意見ありがとうございます。園路に沿っ

て設置の為、まとまっていないのが現状と

なりますが、今後は簡易的なベンチ設置や

貸し出し用のイス等も視野に入れていきた

いと思います。 

各所にちょっとした休けいできるベンチ、スペ

ース等があれば尚良かった。 

 

テント、タープ、イスの貸出しがあると良いと

思います。 

 

公園内の樹木に名前を付けてほしい。 既存の樹名板が汚れたり取付が不具合の物

を一旦外させて頂いています。ＱＲをつけ

ての再設置に向けて準備を進めていますの

でもうしばらくお待ちください。 

 

鉄棒があると良いと思う。 ご意見ありがとうございます。今後の管理

運営の参考にさせて頂きます。 遊具がもう少しあるとうれしい。 

 

これからも犬のイベントがあったらうれしい

です。 

八色の森公園では毎年11月初旬にドックフ

ェスイベントが開催されています。今後も

毎年継続開催に向けて公園としても連携協

力を図っていきます。 

 

砂場にも日よけがあるとさらによい。 ご意見ありがとうございます。現在遊具の

滑り台等に簡易的な遮光ネットを取り付け

ていますが、同じようなもので設置できな

いか検討していきたいと思います。 

 



トイレの数をふやしてほしいです。 公園を利用した大型イベント等ではどうし

ても一時的にトイレの数が不足しがちにな

ってしまいますが、通常時には他のトイレ

施設の位置等がわかるような簡易マップ等

の掲示も検討していきたいと思います。 

 

人が多く集まるイベントでは自動販売機の補

充も頻繁にお願いしたい。ベンチ等座る場所も

もっとほしいと思いました。いつもキレイに管

理ありがとうございます^_^ 

ご意見ありがとうございます。自販機メー

カーにも情報を伝えながらイベント前の補

充に務めてまいりたいと思います。引き続

き快適にご利用いただけるように努めてま

いります。 

 

駐車場の場所がHPにのってるとありがたいで

す！(カクニン不足だったらスミマセン )夏

に水あそびにくるのがたのしみです！ 

ご意見ありがとうございます。奥レクＨＰ

では各公園毎に調べていただくと園内マッ

プが掲載されています。ご利用お待ちして

おります。 

 

けいたいの電波がつながりにくい。Wi-fi があ

ったらいいな。 

ご意見ありがとうございます。今年から、公

園管理棟にフリーWi-Fi を設置しましたの

で、ぜひご利用ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



利用者の声（響きの森公園） 令和５年度 

ご意見 お返事 

楽しく使いました。 ご利用ありがとうございます。引き続き快

適にご利用いただけるよう努めてまいりま 

すので、今後ともよろしくお願いいたしま 

す。 

すばらしい公園でした。 

大変良いと思います。特にナシ。 

きれいな公園でした。景色もとてもよいで

す。 

公園を(自然豊かな所)利用してのイベントと

ても良いです。 

ひろくてみどりも遊具もベンチもあり満足

でした。親子向けのイベントはあったら参加

したいです。 

南魚沼市在住ですが情報が届いてくれると

うれしいです。 

ご利用ありがとうございます。公園内には

子育ての駅「かたくり」が併設されており、

親子向けのイベントも開催しております。

情報の共有にも務めてまいります。また公

園でも親子参加のイベントも計画中です。

お楽しみに(^^)/ 

 

子どもがあそんでいるのをながめながらお

茶できるカフェがあったらうれしいです。 

ご意見ありがとうございます。皆様がより

一層公園を楽しめるよう今後の管理運営の

改善などの参考にさせていただきます 

 

 

公園のスペースの日かげ対策をたくさんし

てほしいです。 

遊具がもう少しあったらと思います。 

 

 

 

 

利用者の声（大湯公園） 令和５年度 

ご意見 お返事 

いつもありがとうございます。 ご利用いただきありがとうございます。 

引き続き快適にご利用いただけるよう努めて

まいります。 

いつもありがとうございました。毎年一泊で

釣りに来ております。利用させていただき皆

喜んでます。 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 



利用者の声（根小屋 花と緑と雪の里） 令和５年度 

ご意見 お返事 

使用させてもらって、ありがとうございます。 ご利用ありがとうございます。 

皆様に喜んでいただけて何よりです。 

今後ともどうぞよろしくお願いします。 

初秋のたのしいスケッチ会にまいりました。

ありがとうございました。 

春もすきですが、あきもすきです。 

公園内は大変きれいに整備してあってよかっ

た。 

芝、木々の緑がとてもきれいでていれがされ

て気持ちがよいです。ありがとうございます。 

堀之内はゆりの特産地ですのでゆり花を見た

いと思う。 

ご意見ありがとうございました。皆様がよ 

り一層公園を楽しめるよう今後の管理運営の

改善などの参考にさせていただきます。 公園はきれいになっていたけれど、桜の木の

間がせまくて、かなり間引をした方がいいと

思いました。 

 

 

利用者の声（須原公園） 令和５年度 

ご意見 お返事 

いつも気持ちよく利用させていただいていま

す。キレイにしていただきありがとうございま

す。 

いつもご利用ありがとうございます。引き続

き来園者の方々が安心して利用して頂ける

よう管理運営に努めてまいります。 

 

 

 

利用者の声（浅草岳公園） 令和５年度 

ご意見 お返事 

外でカラオケが歌えたら良いと思いました。 ご利用ありがとうございます。 

引き続き快適にご利用いただけるよう努めて

まいります。 

カラオケは浅草山荘さんでご利用できたかと

思いますので、ご意見として山荘さんにお伝え

しておきます。 

 

とてもよいところだとおもいました。 

 


